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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 3 

Vice-Presidente: Diogo Rodrigues Mota 4 

Vice-Presidente: Jonatas de Oliveira Dantas Filho 5 

Vice-Presidente Mariana Jubran    6 

Vice-Presidente:    Paulo Gustavo A. Lima de Moura (Pauluca) 7 

Vice-Presidente:    Sebastião Garcia Neto 8 

Conselho Fiscal                             Odilon Diniz Neto 9 

 10 

Convidado: 11 

Superintendente Geral:   Manuel Rossitto 12 

  13 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio cumprimentou a todos e deu por aberta 14 

a reunião que foi realizada por videoconferência. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem 15 

do dia, como segue: 16 

 17 

1 Informações Gerais:  18 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio, noticiou aos presentes 19 

sobre os seguintes assuntos: 1.1 Leilão – iniciou falando sobre o faturamento dos leilões, 20 

durante o Campeonato Nacional, que foi de R$ 30.187.680,00 (Trinta milhões, cento e oitenta e 21 

sete mil e seiscentos e oitenta reais), sendo que foi revertido para a ABQM o montante de 2% 22 

que corresponde a R$ 603.753,60 (Seiscentos e três mil, setecentos e cinquenta e três e 23 

sessenta reais). Na oportunidade parabenizou todos envolvidos na realização e organização do 24 

45º Campeonato Nacional em Araçatuba/SP, que superou todas as expectativas. Informou ainda 25 

que para 2023 não serão mais utilizadas as regras aplicadas durante o período de pandemia. O 26 

Presidente pediu ainda estudar para o próximo orçamento, que um percentual desse valor 27 

arrecado com os leilões durante os eventos oficiais sejam revertidos para o projeto de 28 

equoterapia; 1.2 Alteração no calendário de Leilões 2022 – Informou aos Diretores que a 29 

Sra. Marli Faria, desistiu de realizar o leilão na data de 20 de outubro de 2022, porém, 30 

manifestou interesse em permanecer com a reserva para o ano de 2023. Na ocasião o Sr. 31 

Eduardo Kucinski, do Haras Two Brothers, reservou a data que vagou pela desistência informada 32 

anteriormente e está ciente que essa reserva se dará somente para o ano de 2022. A Diretoria 33 

aprovou por unanimidade a alteração no calendário de leilões do Potro do Futuro 2022; 1.3 34 

Indicação comissão Disciplinar, Ética e Compliance – A Diretoria aprovou por unanimidade 35 

a indicação do Sr. Carlos Eduardo Faraco Braga, para membro da comissão Disciplinar, Ética e 36 

Compliance, no lugar do Sr. Gustavo Bertocco, que renunciou por motivos pessoais.  37 

 38 

 39 

2 Ações Sociais: 40 

Sr. Manuel Rossitto, Superintendente Geral, informou a diretoria sobre os seguintes assuntos: 41 

2.1 Doação Projeto de Equoterapia – Informado aos diretores que no Leilão do Ubere Rach 42 

e Haras Two Brothers, realizado durante o Campeonato Nacional 2022, foi leiloado animal no 43 

valor de R$ 39.000,00 (Trinta e nove mil reais), sendo o valor revertido integralmente ao projeto 44 
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de equoterapia da ABQM. Ficou definido que esse valor poderá ser utilizado para complementar a 45 

doação dos 40 animais para o projeto; 2.2 Renovação do Projeto Novo Tempo 46 

Araçatuba/SP – Aprovado por unanimidade a renovação do Projeto Novo Tempo Araçatuba/SP 47 

por mais 12 (Doze) meses, ao custo mensal de R$ 6.220,00 (Seis mil, duzentos e vinte reais). O 48 

Presidente relembrou os depoimentos das mães dos praticantes que ouviu durante encontro 49 

realizado no evento e parabenizou o projeto pela importância que agregou a vida dessas 50 

famílias; 2.3 Solicitação de doação para construção de redondel – O Pelotão da Cavalaria 51 

da Policia Militar da cidade de Barretos/SP, solicita apoio financeiro para construção de um 52 

redondel para adestramento e manejo de animais utilizados no policiamento da região de 53 

Barretos/SP. O Presidente Caco solicitou que o Vice-Presidente, Sr. Sebastião Garcia Neto, faça 54 

novas reuniões para entender melhor o projeto, de toda forma deliberou e a Diretoria aprovou 55 

por unanimidade; 2.4 – Inclusão de cinco novos centros no projeto de equoterapia: a) 56 

Associação Paraibana de Equoterapia, localizada em João Pessoa – PB; b) Cavalarte 57 

Equoterapia, localizado em Três Lagoas/MG; c) Instituto de Atendimento e Pesquisa em 58 

Equoterapia e Responsabilidade Social, localizado  em Curitiba/PR; d) Centro de 59 

Equoterapia Alone Ferreira –Localizado em Lagoa da Prata/MG; e) Associação 60 

Equoterapia Reviver – Localizado em Salgueiro/PE. Todos foram aprovados por unanimidade, 61 

totalizando assim a soma de 29 centros apoiados. 62 

 63 

3 Eventos 64 

O Vice-Presidente Sr. Jonatas Dantas, apresentou a sugestão de realizar o Awards e Hall da 65 

Fama, no dia 27 de janeiro de 2023, no espaço Casa Giardini. Sugestão aprovada por 66 

unanimidade pela Diretoria, considerando que o local atendeu as expectativas dos últimos dois 67 

eventos realizados no local.  68 

 69 

4 Esportes 70 

O Sr. Carlos Henrique Campana, Gestor de Esportes, informou aos Diretores sobre: 4.1 71 

Fomento – Associação Nacional de Rédeas - ANCR, encaminhou ofício solicitando que seja 72 

mantido o repasse de fomento no valor de R$ 120.000,00 (Cento e vinte mil reais), alegando 73 

vários motivos. Após análise das considerações apresentadas, a Diretoria acatou a recomendação 74 

do departamento de esportes e aprovou por unanimidade o repasse de fomento igual a anos 75 

anteriores: 4.2 Programação do Potro do Futuro 2022 - Foi apresentada a programação 76 

para o Potro do Futuro 2022, em Araçatuba/SP, para o período de 12 a 23 de outubro de 2022. 77 

O Presidente Caco enfatizou para os Diretores, que a responsabilidade de elaboração da 78 

programação é da área de Esportes alinhado com as comissões de modalidades, podendo esta, 79 

fazer ajustes se necessário. 80 

 81 

5 Financeiro 82 

O Sr. Vinicius Santos informou aos diretores sobre: 5.1 Orçado versus realizado até 83 

julho/2022 - Receitas: De Janeiro a Julho/22, em linhas gerais, tivemos um aumento nas 84 

receitas de 42% (R$ 9.440.288) comparado ao mesmo período de 2021, na comparação com o 85 

orçado para o ano, estamos acima em 5% (R$ 162.501).  86 

Em Eventos, tivemos um aumento nas receitas de 101% (R$ 4.811.210) comparado ao mesmo 87 

período de 2021. Lembrando que o Congresso Brasileiro de 2021 foi realizado entre os dias 26 88 
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Maio a 06 Junho, e o Campeonato Nacional foi realizado entre 11 a 22 de Agosto, ficando assim 89 

prejudicado a análise entre períodos.  90 

No grupo de Receitas Operacionais, estamos acima em 28% (R$ 4.589.008) comparado ao 91 

mesmo período de 2021, e também acima em 2% (R$ 458.340) ref. ao orçado acumulado para o 92 

ano. As Receitas do Stud Book tiveram um aumento de 21% (R$ 2.123,980) comparado ao 93 

mesmo período de 2021, e acima em 6% (R$ 639.468) ref. ao orçado acumulado 2022.  94 

Despesas: De Janeiro a Julho/22, tivemos um gasto maior em 35% (R$ 4.488.234) comparado 95 

ao mesmo período de 2021. Com relação ao orçado acumulado 2022, estamos abaixo do orçado 96 

com uma economia de 20% (R$ 3.552.369). 97 

Em Eventos tivemos um gasto maior em 79% (R$ 4.109.505) comparado ao mesmo período de 98 

2021. Lembrando que o Congresso Brasileiro de 2021 foi realizado entre os dias 26 Maio a 06 99 

Junho, e o Campeonato Nacional foi realizado entre 11 a 22 de Agosto, ficando assim 100 

prejudicado a análise entre períodos e referente ao orçado acumulado para o período estamos 101 

abaixo em 1% (R$ 80.068).  102 

No grupo de Fomentos tivemos uma redução de saídas de 3% (R$ 61.849) comparado ao 103 

mesmo período de 2021, em relação ao orçado acumulado 2022, estamos abaixo em 61% (R$ 104 

1.187.813).  105 

Caixa: Iniciado o caixa no ano com o valor de R$ 30.319.013 e até o mês de Julho/22 o saldo é 106 

de R$ 39.290.573, um incremento de caixa de R$ 8.971.560 esse saldo refere-se a entradas e 107 

saídas de caixa. Considerando cartões a receber (R$ 9.980.029) o saldo final foi de R$ 108 

49.270.602;  109 

 110 

5.2 Aprovação da Tabela de Emolumentos – O Presidente Caco informou aos Diretores que 111 

o Ministério de Agricultura, Pecuária e Abastecimento - MAPA, aprovou em 04 de agosto de 2022 112 

a tabela de emolumentos. A Diretoria deliberou que os serviços de Stud Book terão reajuste de 113 

10%, conforme inflação apurada em 2021, e para aqueles que pagarem os serviços dentro do 114 

prazo de vencimento, será concedido desconto equivalente ao mesmo valor de reajuste, 115 

resultando, na prática, ao pagamento do mesmo valor praticado até 2021. Essa medida, 116 

aprovada no orçamento, visa manter a saúde financeira da entidade e valorizar os quartistas que 117 

pagam em dia. Frisamos, ainda que somente serviços de Stud book serão comtemplados com 118 

esse novo método de cobrança. Anuidades já possuem sua sistemática de desconto específica. 119 

Taxa de Fomento, e outras cobranças, não entram na nova sistemática de desconto para 120 

pagamentos até o vencimento. Em suma os preços dos serviços de Stud Book serão mantidos 121 

até o dia 31 de dezembro de 2022, e reajustados a partir de 01 de janeiro de 2023. A Diretoria 122 

encaminhou para homologação na reunião do Conselho de Administração; 5.3 Fechamento 123 

Campeonato Nacional - Apresentado o resultado do 45º Campeonato Nacional, realizado no 124 

período de 13 a 24 de julho de 2022, no Parque de Exposições Clibas de Almeida Prado, em 125 

Araçatuba/SP, com premiação total de R$ 3.0000,000,00 (Três Milhões de reais).  126 

Resultado sem o fomento para premiação: Considerando o resultado positivo de R$ 109.724,00 127 

(Cento e nove mil, setecentos e vinte e quatro reais) no grupo de receitas que possuem custos 128 

diretos atrelados (Inscrição x Premiação, Gado e Locação de Baias), e o resultado negativo de R$ 129 

2.207.664,00 (Dois Milhões, duzentos e sete mil, seiscentos e sessenta e quatro reais) nas 130 

demais receitas e despesas do evento, o resultado final foi déficit de R$ 2.097.239,00 (Dois 131 

Milhões, e noventa e sete mil, duzentos e trinta e nove reais) O resultado foi 1,75%, equivalente 132 
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a R$ 37.378,00 (Trinta e sete mil, trezentos e setenta e oito reais) abaixo do orçado que foi de 133 

R$ - 2.134.617,00 (Menos Dois Milhões, cento e trinta e quatro mil, seiscentos e dezessete 134 

reais). 135 

O Presidente comentou ainda sobre a necessidade de se criar uma administração compartilhada 136 

do Parque de Clibas de Almeida Prado (Araçatuba) com o SIRAN, para que possamos minimizar a 137 

aplicação de investimentos sem retorno à Associação. A Diretoria concordou com a medida e 138 

assim o Presidente solicitou ao Superintendente Geral que desse andamento a esse assunto, 139 

após ser discutido na reunião do Conselho de Administração. 140 

 141 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva agradeceu a presença de todos, 142 

encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos vinte e dois dias do mês de agosto de 2022, 143 

sendo esta aprovada e assinada pelos presentes. 144 

 145 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio  146 

Diogo Rodrigues Mota 147 

Jonatas de Oliveira Dantas Filho 148 

Mariana Jubran 149 

Paulo Gustavo A. Lima de Moura 150 

Sebastião Garcia Neto 151 


